
Встреча Виктора Фуера с жителями

Автор: Admin2
25.10.2012 19:35

Состоялась первая встреча жителей района с Виктором Фуером в должности префекта.
Когда будет вторая?

      

К пяти часам в музыкальную школу начали стекаться сотрудники подрядных
организаций, ДЕЗа, ГКУ ИСа, управы, которым была спущена директива о
необходимости прибыть на встречу префекта с жителями:
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Встреча началась ровно в шесть часов вечера:
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Выступление активистки района Ефименко Ирины Ивановны было встречено бурными
аплодисментами:

  

{mp3}efimenko{/mp3}
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Выступление жительницы дома 8 по Соловьиному проезду. Жители этого
многострадального дома до сих пор не могут добиться от руководства района и округа
ремонта после проведенного в 2008 году капитального ремонта. В доме до сих пор
лопаются капитально замененные трубы:

  

{mp3}colov_8{/mp3}

  

О растрате бюджета:

  

{mp3}budjet{/mp3}

  

"Вор, мошенник или идиот":

  

{mp3}vor_mochennik_idiot{/mp3}

  

Виктор Фуер о строительстве развязок:

  

{mp3}Odoevskogo{/mp3}

  

Дмитрий Пчелин о строительстве венткамеры для метро:

  

{youtube}fmpWyaAhkRs{/youtube}

  

О похабной герметизации швов на доме:
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{youtube}GZ49TmGW18o{/youtube}

  

Работой заместителя главы управы Г. Л. Сбитневой жители района не довольны, о чем
поведали префекту. На видеозаписи: слева подходит заместитель префекта А.Коцоев,
о котором тоже жители упоминают. Справа выглядывает Галина Львовна. Из-за плеча
Фуера появляется сотрудник управы К.Шатков:

  

{youtube}_rpfZntDlyo{/youtube}

  

Фуер правду не сказал, но обещал встретиться:

  

{youtube}jmvCD567A10{/youtube}

  

Парк автомобилей префектуры:

  

{youtube}Qwo371dJvBk{/youtube}
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